

Buenos días a todos y bienvenidos al miércoles por la mañana..

Soy Stephen Whiteside de The.

UpTrend.com. Lo siento, te extrañé ayer por la mañana..

Empecé a trabajar en la presentación pero.

Solo tenía un dolor de cabeza masivo y realmente no podía ver la pantalla..

Así que oye, acabo de volver a la cama..

Lamento mucho eso..

En el mercado previo esta mañana, las cosas están bastante tranquilas..

Estamos esperando que los números del IPC salgan a las 8:30 de esta mañana y luego también.

va a obtener los inventarios de Ed Energy a las 10:30 esta mañana..

Entonces, un par de cosas que podrían aumentar la volatilidad del mercado..

El VIX ha retrocedido sobre el pasado..

par de días buscando un cierre el miércoles por debajo de \$14..

Encontramos resistencia en 15.63, colocamos un máximo más bajo, lo que podría ser alcista para el.

mercado de valores si comenzamos a movernos hacia abajo desde aquí..

Y, por supuesto, 12.50 es un área importante de soporte potencial..

El índice del dólar estadounidense continuó moviéndose a la baja ayer..

Eso puede ayudar a las materias primas esta semana..

Luego vimos un retroceso en los rendimientos de los bonos en.

el martes y esa tendencia podría continuar, lo que podría respaldar precios de acciones más altos..

Ahora el precio del oro se cotiza al alza.

línea superior del canal, por lo que sin duda existe el potencial de una señal de compra el miércoles..

Tenemos acciones de oro en los EE. UU. sentados.

justo en la línea superior del canal, cerrando \$0.04 por encima..

Esa es una señal de compra para el GDX..

Seguimos esperando una señal de compra de las Ishares para el Global Gold Index..

Luego mirando el precio de la plata.

sentado justo debajo de la línea superior del canal..

Stock de plata, situación similar como se puede ver..

Dependiendo de cómo vaya el mercado.

Miércoles, es posible que tengamos un montón de nuevas señales de compra con las que lidiar el jueves por la mañana..

Sin embargo, no en el sector de la energía, que está alcanzando un nuevo máximo..

En cuanto al precio del crudo, el gas natural vuelve a subir en el canal en busca de.

un cierre por encima de 273 para darnos una señal de compra el miércoles..

Hay acciones de energía canadienses, hay EE. UU..

las acciones de energía rompieron por encima de los máximos de junio..

Así que eso parece bastante optimista..

Entonces US Financial está marcando un nuevo récord para.

este movimiento y es un gráfico bastante alcista, pero tiene mucho que ver con los grandes.

los bancos o los pequeños bancos o los corredores de bolsa..

Tiene mucho más que ver con las compañías de seguros en este momento..

Y ahí está Prudential haciendo un nuevo récord para este movimiento..

Compare ese gráfico con Citigroup y podrá ver quién le gana a quién..

Mirando las finanzas canadienses y.

Bancos canadienses, las cosas se ven bastante neutrales en este momento..

El banco canadiense con mejor desempeño es el banco TD..

Estamos viendo algunas ventas en el sector de los seguros..

Tenemos Sun Life nuevamente en una señal de venta.,

uniéndose a Manulife, ya en una señal de venta..

Ahora Apple está de vuelta en una señal de venta a partir de.

El cierre del martes, uniéndose a Amazon, ya en una señal de venta..

Meta sigue en señal de compra..

Sin cambios, no hay cambios para Google o Alphabet..

Haciendo un nuevo mínimo para este movimiento el martes..

También hicimos un nuevo mínimo para Microsoft el martes..

Ahora Microsoft, por supuesto, está en esa batalla..

para comprar Activision Blizzard, que ayer recibió algunas noticias positivas..

Entonces esa acción se disparó más del 10%..

También tomando Electronic Arts, que subió más del 5% en el día..

Luego, mirando a Nvidia, todavía estamos flotando en el agua aquí..

Día muy tranquilo el martes..

También tuvimos un día muy tranquilo para Tesla..

Todavía comerciando en el canal, teniendo un día interior o un día de indecisión..

Ahora mirando los Ishares para el TSX 60..

Estamos en una señal de venta en este momento que no cambió..

El Dow Diamonds vuelve a tener una señal de compra, uniéndose al S&P 500 y al Nasdaq y al.

Los semiconductores todavía están en señales de compra, por lo que no hay cambios..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Está muy tranquilo allá afuera antes de las cifras del IPC..

Y luego, por supuesto, después de las cifras del IPC del jueves, obtenemos las cifras del IPP..

Entonces, la inflación del consumidor, luego la inflación del productor..

Esos dos números deben sumarse a la.

volatilidad que vamos a ver en el mercado esta semana..

Disfruta el resto de tu dia..

La próxima vez que oirás mi voz será el jueves por la mañana..